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Anfrage - Kunststoffe in der Umwelt
«Kunststoffe gehören nicht in die Umwelt. Dennoch gelangen in der Schweiz jedes Jahr rund 14'000 Tonnen Kunst-

stoffe in die Böden und Gewässer – hauptsächlich durch den Abrieb und die Zersetzung von Kunststoffprodukten

sowie durch die unsachgemässe Entsorgung von Kunststoffabfällen. Da sich Kunststoffe nur sehr langsam abbauen
und sich in der Umwelt anreichern, müssen im Sinne des Vorsorgeprinzips die Einträge von Kunststoffen in die Um-

weIt so weit wie möglich reduziert werden.»1

Auch die Stadt Wil soll dafür sorgen, dass möglichst wenig Kunststoffe in die Natur gelangen. Leider wird diesem
Gebot beim Sportpark Bergholz keine Beachtung geschenkt. Nachstehende Bilder zeigen, dass das Kunststoffgranu-

Iat ausserhalb des Stadions in die Umwelt gebracht wird. Die Belastung vom Boden und allenfalls auch Gewässern ist
offensichtlich .
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Wer ist für die fachgerechte Schneeräumung der Kunstrasen des Sportparks Bergholz zuständig?

Wie ist die umweltgerechte Entsorgung von Schneemengen, welche von den Kunstrasen entfernt werden und

welche mit Kunststoff belastet sind, vorgesehen?
Wer hat entschieden, dass der kunststoffbelastete Schnee auf der Wiese zwischen dem Kinderspielplatz und den

Parkplätzen deponiert wird?

Wurde mit der Entsorgung an diesem Ort gegen Umweltvorschriften verstossen? Wenn ja, gegen welche?

Was wird die Stadt Wil unternehmen, um die mit Kunststoffteilen belastete Wiese vom Kunststoff zu befreien?

Was wird die Stadt Wil unternehmen, so dass in Zukunft möglichst wenig Kunstrasengranulat in die Umwelt ge-

Hat der Stadtrat Kenntnis von der Publikation «Kunstrasenplätze – Systemanalyse unter Berücksichtigung von

Mikroplasttk- und Treibhausgasemissionen, Recycling, Standorten und Standards, Kosten sowie Spielermeinun-

gen» des Fraunhofer-Institut für Umwelt-, Sicherheits- und Energietechnik UMSICHT und ist er bereit Erkennt-

ntsse aus dieser Systemanalyse in die zukünftige Planung des Sportparks Bergholz mitetnzubeziehen?

langt?
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lhttps://www.bafu.admin.ch/bafu/de/home/themen/abfall/fachinformationen/abfallpolitik-und-massnahmen/kunststoffe-in-
umwelt.html


